

## Bericht des Sommerhocks 2018



Am 19. Juli 2018 trafen sich 37 Kolleginnen, Kollegen mit Ehefrauen, Freunden und sogar Grosskinder um 10.20 Uhr beim Kiosk Gleis 4 ein. Zusammen gingen wir zum Abfahrtsgeleise 7 wo der Zug 4 Minuten früher um 11.43 Uhr abfuhr wegen Gleisarbeiten.

In Liestal stossen nochmals 3 Kolleginnen und Kollegen dazu. So waren wir schon 40 Personen. In Bad Bubendorf mussten wir auf einen Ersatzbus umsteigen wegen Gleisarbeiten der Waldenburgerbahn. Hier stiess das Ehepaar Zimmermann dazu, so wurde die Sommerhock Gemeinschaft immer grösser. In Liedertswil beim Tschoppenhof angekommen, warteten nochmals 4 Kolleginnen und Kollegen.

So waren wir am Schluss 45 Erwachsene und ein Kind und somit 13 Personen mehr als 2017.

Als alle was zu Trinken hatte wurde uns um die 12.30 Uhr die Suppe serviert, danach der gemischte Salat und schon kam der Hauptgang. Das Dessert war auf 14.00 Uhr abgemacht was auch klappte.

Bei gemütlichem Zusammensitzen und alte Erinnerungen austauschen gingen die ersten auf den 15.28 Uhr Bus, die nächsten auf den 16.23 Uhr Bus und die letzten auf den 17.12 Uhr Bus.

Das Essen, die Gastfreundlichkeit des Wirtes und seines Personals waren sehr gut, auch die Stimmung unter den Teilnehmer war gut. Einige forderten sogar eine Wiederholung im nächsten Jahr. Ich als Reiseleiter bin eher wieder für etwas Neues, wir werden ja sehen. Einige Kolleginnen und Kollegen hatten sich entschuldigt. Gefreut hat es mich auch als ich Isabelle Egli begrüßen durfte, Sie ist bei uns immer herzlich willkommen. Ich hoffe es sind alle gut nach Hause gekommen.

Ich bedanke mich, dass so viele gekommen sind und werde mich freuen, wenn ich Euch am 18. Juli 2019 wieder begrüßen könnte, wenn es wieder heisst Sommerhock.

Euer Wander- und Reiseleiter Othmar